

Israel y Hezbolá intercambian masivos ataques en Líbano

El gobierno de Israel y la agrupación islamista Hezbolá intercambiaron ataques la madrugada del domingo, en uno de las mayores ofensivas desde que comenzó la guerra en Israel. De acuerdo a Reuters, Hezbolá lanzó cientos de cohetes y aviones teledirigidos contra Israel y el ejército israelí afirmaba haber atacado Líbano con unos 100 aviones para frustrar un ataque de mayor envergadura. El ataque dejó impactantes imágenes de misiles y aviones dejando su estela en los cielos. El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, prometió que los ataques aéreos israelíes contra los cohetes de Hezbolá en el sur del Líbano en la madrugada del domingo "no son el final de la historia", aunque no detalló futuras acciones concretas.



EFE